

NEWSPAPER

Danramil 0830/06 Benowo Pimpin Karya Bakti di Kampung Pancasila

Wanto - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 4, 2024 - 20:29



Danramil 0830/06 Benowo Mayor Inf Agung Prasetyo Budi saat pimpin apel pengecekan sekaligus pembagian tugas sebelum pelaksanaan karya bakti di kampung pancasila

Surabaya,- Di Kampung Pancasila yang pernah diresmikan oleh Wali Kota Eri Cahyadi di tahun 2022 lalu bertempat di Dukuh Mulyo Mukti, RT. 1 dan RT. 2 RW. 02 Kelurahan Babat Jerawat, Kecamatan Pakal, dilaksanakan kegiatan Apel pengecekan dilanjutkan Karya Bakti mempercantik Kampung Pancasila oleh

personel Kodim 0830/Surabaya Utara dan Koramil Jajaran bersama masyarakat sekitar, minggu (4/8).

Kampung Pancasila bertujuan untuk memperkuat kerukunan antar-masyarakat yang tinggal di wilayah tersebut. Dengan adanya beragam penduduk, Kampung Pancasila dapat menjadi contoh harmoni dalam kehidupan sehari-hari meskipun terdapat perbedaan agama, suku, ras, dan budaya.

Pada kesempatan saat pimpin pelaksanaan apel, Danramil 0830/06 Benowo Mayor Inf Agung PB mengatakan, kegiatan karya bakti ini disamping sambut hari Kemerdekaan RI juga mempersiapkan perlombaan yang di gelar oleh satuan komando atas nantinya, Ucapnya.

Selain memasang bendera serta umbul-umbul dan pernak pernik merah putih lainnya, melakukan kegiatan pembersihan jalan dan perawatan taman, juga membersihkan sampah serta memberikan sosialisasi kepada warga, agar dapat menjaga keindahan dan kebersihan lingkungan, imbuhnya.

“Dengan adanya Karya Bakti dan sosialisasi kebersihan lingkungan, saya berharap warga masyarakat dapat menangkap apa yang telah di berikan Babinsa dan bisa di jadikan edukasi dalam merawat lingkungan menjadi bersih,” kata Danramil.

Lebih lanjut Danramil menambahkan, dengan adanya kampung teras Pancasila di wilayah Koramil 0830/06 Benowo dapat bangkit dalam membangun ekonomi di tengah Kampung Pancasila, pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan karya bhakti, Danramil 0830/06 Benowo, Lurah Babat jerawat, personil Kodim 0830/Surabaya Utara dan Koramil jajaran, Ketua RW dan Ketua RT 1 dan 2 serta Warga Dukuh Mulyomukti.